

RILIS NASIONAL

Semarakan HUT Ke - 58, Golkar Trenggalek Gelar Jalan Sehat

Agus Riyanto - TRENGGALEK.RILISNASIONAL.COM

Oct 16, 2022 - 17:15



Suasana acara jalan sehat memperingati HUT Partai Golkar ke -58 di depan Kantor DPD Golkar Trenggalek

Trenggalek - Dalam rangka menyemarakan peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke - 58, Partai Golongan Karya (Golkar) Kabupaten Trenggalek menggelar jalan sehat yang diikuti oleh ribuan peserta, Minggu (16/10/2022) pagi.

Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Golkar Trenggalek, Arik Sriwahyuni

merasa senang dengan kegiatan yang digelar hari ini. Selain dianggap sukses, antusias masyarakat begitu besar." Semoga ini awal yang baik. Di HUT yang ke - 58 masyarakat begitu antusias. Saya sampaikan terima kasih kepada masyarakat Trenggalek yang mengikuti jalan sehat ini, " ucapnya.

Arik menuturkan, dengan mengambil tema "Golkar Menang, Rakyat Sejahtera" tepat pukul 07.00 jalan sehat yang diikuti ribuan peserta resmi dimulai dari Jalan Brigjen Soetran nomor 02 Trenggalek, atau depan Kantor DPD Partai Golkar.

Tidak hanya itu, masih lanjut Arik, kegiatan jalan sehat ini juga menyediakan berbagai hadiah dan doorprize menarik seperti 10 kulkas, 4 ekor kambing, 2 unit motor listrik, 8 sepeda gunung, 20 mesin cuci, serta ratusan doorprize.

" Ada sebanyak 3800 kupon yang dibagikan kepada masyarakat. Ini artinya linier dengan jumlah peserta pula yakni, 3800 peserta. Ini sangat membanggakan sekali, " imbuhnya.

Sementara itu, Wakil Ketua Kaderisasi dan Keanggotaan Partai Golkar Trenggalek, Muyani merasa optimis dengan masa depan Golkar kedepannya. Karena antusias masyarakat sangat luar biasa." Alhamdulillah, kegiatan ini berlangsung aman dan sukses. Cuaca cerah dan tidak terjadi hujan, padahal sebelumnya hujan terus mengguyur Trenggalek. Ini menandakan kecerahan Partai Golkar di Kabupaten Trenggalek, " ungkapnya.

Muyani menyampaikan, jika kegiatan HUT Partai Golkar ke - 58 ini, pihaknya sudah melakukan koordinasi dengan berbagai pihak, yakni dari kepolisian, Kodim, Satpol PP, Dinas Kesehatan dan Dinas Perhubungan." Kegiatan ini menyangkut keramaian dan lalu lintas. Jadi perlu kiranya melakukan koordinasi lintas sektoral, " tutupnya (ags).